





Astronomie am Sonntagvormittag 2018 Haus der Astronomie, sonntags um 11 Uhr

- 30. Sept. Von der Plattenkamera zum größten Weltraumteleskop 120 Jahre astronomische Forschung auf dem Heidelberger Königstuhl Prof. Dietrich Lemke, Max-Planck-Institut für Astronomie
- 14. Okt. Auf den Schultern von Kirchhoffund Bunsen:
 Was Spektren über das Weltall verraten
 Prof. Andreas Quirrenbach, Landessternwarte Heidelberg (ZAH)
- 28. Okt. Exoplaneten Wie wir sie finden und was wir über sie lernen Dr. Martin Kürster, Max-Planck-Institut für Astronomie
- 18. Nov. Weißt Du wie die Sternlein stehen?
 Gaia revolutioniert die Astronomie
 Dr. Michael Biermann, Astronomisches Rechen-Institut (ZAH)
- 25. Nov. Planetenentstehung auf der Spur Prof. Cornelis Dullemond, Institut für Theoretische Astrophysik (ZAH)